

TOURISME/PATRIMOINE: réouverture du Château de Villeneuve-Lembron

Le Château de Villeneuve-Lembron, à [VILLENEUVE](#) vient de rouvrir ses portes. Ce monument du XVème siècle a profité de deux années de travaux visant à le renforcer et à le sécuriser pour l'accueil du public. 2,5 M€ ont été investis. Le but est de permettre au château de traverser les prochains siècles. Il est classé, avec son environnement, décors et peintures, au titre des monuments historiques depuis 1962. Il appartient à l'Etat depuis 1937. Il est géré par le centre des monuments nationaux.